
ДЕПУТАТ
КИРОВО-ЧЕПЕЦКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

шестого созыва

Давыдова Инна Владимировна
613040, г.Кирово-Чепецк, ул. Первомайская, д.6. Тел/факс 8(83361) 4-51-06, e-mail: glavakchduma@mail.ru

  

Отчёт о деятельности депутата Кирово-Чепецкой 
городской Думы VI созыва за период с сентября 2022г по сентябрь 2023г.

Уважаемые избиратели!

Представляю Вашему вниманию отчёт о проделанной работе депутата Кирово-
Чепецкой  городской  Думы  VI созыва  по  7  избирательному  округу  за  период  с
сентября 2022г. по сентябрь 2023г.

Основные направления работы за прошедший период:
1. Участие в заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы
2. Участие в работе профильной комиссии. 
3. Приём жителей.
4. Содействие в решении вопросов жителей и предоставление им актуальной

информации.
5. Работа с жителями округа №7
1. Участие в заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы:

В отчетный период приняла участие в 12 из 13 состоявшихся заседаний
Кирово-Чепецкой городской Думы VI созыва.

2. Участие в работе профильных комиссий.

С момента начала работы в Думе являюсь членом комиссии по городскому
хозяйству и жилищной политике. Приняла участие в работе 8 комиссий из 9
состоявшихся. 

Кроме  того,  в  ходе  работы  городской  Думы  проводились  совместные
заседания профильных комиссий. Приняла участие в работе 12 комиссий и
присутствовала  на  заседании  7  профильных  комиссий,  не  являясь  ее
постоянным членом.
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3. Работа с обращениями.

Работа  с  обращениями  от  населения  является  важной  составляющей
общественной  работы  депутата.  За  последнее  время  их  количество  заметно
увеличилось,  и подавляющее большинство касаются вопросов коммунального
обслуживания. 

Вот только некоторые из них: 
 Неудовлетворительное  содержание  улично-дорожной  сети  (улица

Терещенко, район домов 7-9-11)
 Проблемы  уличного  освещения  пешеходных  зон  и  детских

площадок (ул. Лермонтова д.11, корпус Б; улица Родыгина и Азина,
район ДОУ 9 и 11)

 Благоустройство  и  содержание  придомовых  и  муниципальных
территорий  (ул.  Азина,  д7,  прилегающая  территория  магазина
«Чуваши-хлеб», ЦО им. А. Некрасова)

 Содержание и благоустройство спортивной площадки рядом с кафе
«Лагуна»

 Ремонт тротуаров и содержание пешеходных зон в зимний период
(улицы Терещенко, Лермонтова, Дзержинского)

 Содержание  и  ремонт  ливневых  канализаций  на  территории
микрорайона,  в  частности  на  территории  ДОУ  №11,  ЦО  им.  А.
Некрасова, ул. Терещенко.

4. Содействие в решении вопросов жителей и предоставление им информации.

В рамках проведения работы с вопросами населения часть вопросов решалась
исполнителями  после  устных  обращений  к  заместителю  главы  администрации  г.
Кирово-Чепецка и сотрудникам различных отделов.

При оперативном взаимодействии и сотрудничестве с отделом ЖКХ решались
вопросы  по  содержанию  и  своевременной  уборке  подрядной  организацией  улицы
Терещенко.

Был решён вопрос по уличному освещению улиц Родыгина и Азина, в районе
ДОУ  №9,  №10  и  №11.  Для  его  реализации  была  создана  инициативная  группа,
неравнодушных к проблемам микрорайона жителей, которая приняла участие в новом
для города проекте «Инициативное бюджетирование» и выполнили все условия для
участия в нем. Итог совместной работы – освещение на данном проблемном участке
установлено.

Была  оказана  непосредственная  помощь,  при  активном  содействии  ООО
«Зеленый дом» (Козырев В.Н.), в благоустройстве цветников на территории ЦО им. А.
Некрасова.
 Силами неравнодушных граждан, а также обучающихся ЦО им. А. Некрасова
(директор  Зырянова  Л.З.)  был  организован  субботник  по  весенней  уборке
прилегающей территории к спортивной коробке и рядом с кафе «Лагуна» (заведующая
Чикина Е.)



Пока  остаются  открытыми  вопросы  и  для  окончательного  решения,  еще
необходимы время, средства и усилия:

 содержание спортивной коробки около кафе «Лагуна» в зимний период:
отсутствие  финансирования  делает  невозможными  заливку  льда  и  его
содержание.

 ремонты тротуаров по улицам Терещенко, Лермонтова, Дзержинского: в
микрорайоне тротуары выглядят очень плачевно. А отсутствие депутата
на округе в 2021-2022 году помешало включить их в перечень программ
по благоустройству территорий на ближайшее время.

 требует благоустройства и дополнительного освещения детская площадка
во  дворе  дома  по  ул.  Лермонтова  д.11,  которая  очень  востребована
юными жителями. Есть инициативные граждане, которые готовы принять
участие в соответствующих программах по благоустройству.

 Животрепещущий вопрос не только в микрорайоне, но и во всем городе –
это  содержание  и  ремонт  ливневых  канализаций.  Улица  Терещенко
требует  серьёзных  финансовых  вложений  для  их  восстановления  и
содержания, от их состояния напрямую зависит, например, прогулочные
площадки ДОУ №11,  которые в  период обильных осадков  и  весенний
период  подвергаются  затоплению.  Вопрос  очень  серьезный,  который
необходимо  прорабатывать  совместно  с  администрацией  и
организациями, через чью территорию пролегают эти коммуникации. 

5. Работа с жителями округа №7

Одним из важных и, в тоже время, приятных моментов в работе депутата
является живое общение с жителями округа №7.  Важно стараться охватить
вниманием  все  категории  населения,  но  особо  уязвимые  это  молодое
поколение и люди «золотого» возраста.

За  прошедший  период  работаю  в  тесном  взаимодействии  со  всеми
детскими  учреждениями,  которые  находятся  на  территории  округа.
Мероприятия,  которые  проводились  и  посещались,  считаю  важной
составляющей моей общественной работы. 

Их  немного,  но  они  значимы:  новогодний  праздник  на  спортивной
площадке у кафе «Лагуна», последний звонок и День знаний в ЦО им. А.
Некрасова,  концерты  для  воспитанников  ДОУ,  ежегодный  праздник
микрорайона Черёмушки к дню рождения Кирово-Чепецка.

С ветеранами, людьми «золотого» возраста также проводится совместная
работа  по  оказанию  помощи  и  поддержке,  личные  поздравления  жителей
округа №7, которым исполнилось в этот период 90 и 95 лет. А таких людей
немало.

С  ветеранами  ЖЭК-6  работаю  в  тесном  взаимодействии,  благодаря  их
активному  руководителю  Юферевой  И.А.  Встречи  с  ними  стали  хорошей



традицией, на которых не только проходят концерты, выставки и душевные
разговоры за чашкой чая, но и обсуждаются текущие проблемы. Благодаря
нашему  сотрудничеству,  действует  и  развивается  вокальный  коллектив
ветеранов  «Чепчаночка»,  который  в  прошедшем  году  стал  лауреатом
межрайонного патриотического конкурса «Родина, любимая моя!» 

Общение  с  людьми,  содействие  решению  их  проблем,
информирование жителей округа о работе органов власти считаю важным в
моей общественной работе. 

Чаще  всего  люди  предпочитают  личное  общение,  но  для  более
оперативного взаимодействия в  социальной сети Вконтакте  есть  страница
Депутат округа №7 Давыдовой И.В. https://vk.com/club215978645

                Я всегда на связи!
                Для быстрого доступа направьте камеру вашего мобильного устройства на:

                 Убеждена, что наши жители всегда знают, что необходимо сделать в 
первую очередь, и на что обратить особое внимание для улучшения условий
жизни нашего округа и города в целом. 

Буду очень признательна всем жителям г. Кирово-Чепецка, если этот
отчёт  поможет  оценить  мою  деятельность  и  послужит  поводом  к
дальнейшему диалогу и сотрудничеству.

                С уважением, 
                Депутат Кирово-Чепецкой городской Думы VI созыва    
               И.В. Давыдова. 
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